

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Rheingönheim	07.10.2020	öffentlich

**Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion  
Sanierung des Gemeindehauses und Einrichtung eines Bürgerbüros**

Vorlage Nr.: 20202292

**CDU Ortsbeiratsfraktion Rheingönheim**

**Antrag der CDU Ortsbeiratsfraktion:  
Sanierung des Gemeindehauses und Einrichtung eines Bürgerbüros**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Wissmann,  
das Gemeindehaus in Rheingönheim ist in die Jahre gekommen und extrem sanierungsbedürftig. Im Zuge der durchzuführenden Arbeiten beantragt die CDU vor dem Beginn jeglicher Arbeiten ein ganzheitliches Konzept zu erstellen, wie das Gemeindehaus in Zukunft aussehen und genutzt werden soll.

Hierfür erbitten wir von Ihnen bei der Stadtverwaltung die folgenden Fragen zu klären:

- Wird bei der Sanierung das Gemeindehaus barrierefrei gestaltet, um auch Älteren oder Menschen mit Handicap einen einfachen Zugang zu ermöglichen?
- Werden die Räumlichkeiten hinsichtlich zeitgemäßer Kommunikation und Präsentation ausgestattet (5G, Beamer, EDV, WLAN.....)?
- Werden die Räume zusätzlich klimatisiert?
- Werden bei der Sanierung ökologische Gesichtspunkte, wie etwa die Installation einer Photovoltaikanlage in Verbindung mit einem Stromspeicher oder der Einbau eines Blockheizkraftwerkes berücksichtigt?
- Werden die Räumlichkeiten des JUZ in die obere Etage verlagert um somit barrierefreie Zonen im Erdgeschoß für BürgerInnen zu schaffen?
- Wird der Eingang im Erdgeschoß zur Hauptstraße verlegt und mit Automatiktüren ausgestattet?

Weiterhin beantragen wir im Zuge der Sanierung des Gemeindehauses die Einrichtung eines Bürgerbüros / Bürgerservice. Gerade in Zeiten der infrastrukturellen Probleme und der Debatte um den Klimawandel ist es wünschenswert öffentliche / städtische Dienstleistungen für die Bürgerinnen und Bürger möglichst nah und mit kurzen Wegen anzubieten.

Wir bitten Sie daher die o.g. Punkte bei der Stadtverwaltung anzufragen bzw. die Möglichkeit zur Einrichtung eines Bürgerbüros / Bürgerservices mit der Verwaltung zu eruiieren. Besonders bitten wir um Einbeziehung in die grundsätzlichen Betrachtungen und frühzeitige Offenlegung der Umbaumaßnahmen um so als politische Vertreter die Möglichkeit der Beratung im Sinne unserer BürgerInnen wahr zu nehmen.

Im Namen der CDU-Ortsbeiratsfraktion.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim H. Zell  
Sprecher der CDU-Ortsbeiratsfraktion